

- **KommAn- „Meine Stadt Gladbeck“**

Es wurden Seminare für Zuwanderer organisiert, in denen den Teilnehmerinnen die Stadt Gladbeck näher gebracht wurde. Wo sie für welches Anliegen sich zu wenden haben wurde den in den Seminaren deutlich erläutert. Außerdem welche Freizeitmöglichkeiten die Stadt Gladbeck bietet. Die zweite Hälfte des Projektes hat sich mit Wissenswerten über die Bundesrepublik Deutschland befasst. Es wurden auch Ausflüge zu Gedenk- und Mahnstellen unternommen. Es gab Verpflegung für die Teilnehmerinnen.